



Ana Sánchez Blázquez

Redacción E&J



---

## Netflix anuncia que ‘Soy Georgina’ volverá próximamente con una tercera temporada

El regreso de Georgina Rodríguez a nuestras pantallas no podría haber sido más espectacular. La tercera temporada de Soy Georgina está a punto de estrenarse, y ya se perfila como una entrega repleta de lujo, sorpresas y, por supuesto, mucha moda. Desde que la influencer y modelo española lanzó el primer adelanto de la nueva temporada, la expectativa no ha hecho más que crecer, especialmente después de que la propia Georgina apareciera en un teaser con un look que dejó a todos boquiabiertos.

### Un look de impacto: rubia platino al estilo Bad Gyal

Georgina sabe cómo captar la atención, y esta vez lo ha hecho con un cambio de imagen radical. En el primer adelanto de la nueva temporada, la vemos posando en un salón de belleza con un impresionante vestido dorado, joyas a juego y una melena rubia platino que recuerda al estilo de la cantante Bad Gyal. Este look, que parece temporal y diseñado específicamente para la promoción del show, ha generado todo tipo de comentarios y memes en redes sociales ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |